



三小だより

教育目標

かしこい子
やさしい子
たくましい子

栃木第三小学校だより

令和5年

1月19日発行

文責 学校長[服部]

2023年スタート

2023年がスタートしました。今年も
栃三小では、保護者や地域の皆様に御支援
御協力をいただきながら、地域とともにある学校を目指していきたいと思
います。

学校では1月10日（火）に始業式を行い、3学期をスタートしまし
た。6年生は48日、5年生以下は52日と1年間で一番短い学期です
が、3学期は1年間のまとめの学期でもありますので、一日一日を大切
に過ごし、1年間のまとめをしっかりできるよう指導していきたいと思

第3学期始業式



3学期から、三小に新しい友達が増えました。みんなで三小のよいと
ころを教え、早く仲良しになれるといいなと思っています。1月10日（火）
に行った始業式は、感染症対策として、児童が1カ所に集まらないように、
昨年同様タブレットを使い、Teamsのビデオ会議で校長室と各教室を繋ぎま
した。始業式の中で、1年生代表児童が、3学期に頑張りたいことを発表し
ました。漢字や縄跳びの練習を頑張りたい。それから、いろいろなことに挑
戦したい。など、自分の頑張りたいことを堂々と発表することができました。

校長からは、「今まで話してきた凡事徹底として、『あいさつ』『聴く』『学
習の準備』をこれからも続けてほしい。」「自分が立てためあてに向かって本
気で取り組み、是非達成してほしい。」ということをお話しました。また、6
年生には、下級生に栃三小の良さを
言動で伝え「有終の美」を飾ろう。下級生は、5年生
を中心に、6年生が安心して卒業できるように、しっ
かり引き継ごうという話をしました。全員がめあてを
達成できるように精一杯努力し、今まで以上に成長で
きるように願っています。



感染対策

栃木県では、毎日のように三千人前後の新型コロナウイルス新規感
染者が出ており、なかなか収まる兆しが見られません。学校でも、2
学期後半から、陽性者がゼロになることはない状態なので、3学期も
基本的な感染症対策は2学期同様継続していくことを確認しました。

今後、学校では、2学期から延期された持久走大会、学校公開日や鼓笛引継式、ボランティア
感謝の会、そして卒業式と大きな行事が予定されています。また、読み聞かせやミシンのボラン
ティア活動も計画しています。いずれも考えられる可能な感染症対策を施した上で実施する予定
ですが、感染状況によっては、内容の変更や延期または中止を余儀なくされることもあるかもし
れません。しかも急激な感染状況の変化がある場合は、間近になってからの変更ということもあ
るかもしれません。保護者の方々や関係者の皆様には御迷惑を掛けてしまうこともあるかもし
れませんが、このような状況下ですので、御理解いただければ幸いです。

マナーを守った会食

三小では、コロナ禍以前から、「校内放送中は放送に耳を傾ける。」
「食べながら大声で話さない。」「食べながら出歩いたり、後ろを
向いたりしない。」など、給食の時間はマナーを守って食事をするを指導してきました。コ
ロナ禍で黙食を行っていましたが、3学期からは、向き合わせになるグループにはしません
が、マナーを守って楽しい会食ができるとよいと思います。ただし、子供によっては、会話を
気にする子もいるので、相手を気遣うことも指導していきたいと思
います。



寒い日が続きますが、
ドングリの下でメロ
が咲いていました。